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【目標達成計画】
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位

項
目
番
号

現状における
問題点，課題

目標達成に向けた
具体的な取り組み内容

1
２
・
35

地域サロン「ひかり会」
の代表の方が、行事のお
手伝いや推進会議にも参
加して頂くようになりま
した。ただ、集落長との
関わりがもてていない現
状である。

近隣集落とのパイプは出来
たので、積極的に近隣集落
や関係各所と関わりを持
ち、ホームより出向きたい
と思います。

2 48

日常、フロアに入居者が
座っていることが多く活
動性がないとのアンケー
トが寄せられ、残念に思
う。ご家族様への面談や
あらゆるＰＲが必要であ
ろう。

積極的に外部研修等に参加
し、それを他のスタッフに
伝え、実践できるようにし
たい。

3

人員不足が原因で、ケア
の質低下があるのではと
のご指摘があった。

介護の仕事に対してのやり
甲斐や要介護高齢者を介護
することの意義について、
ホームページだけでなく、
facebookでの投稿も始め
た。少しずつではあるが浸
透してきたように思う。中
高生の職場体験やホーム内
行事でのボランティア要請
など通じ、介護職の魅力を
多岐にわたってアピールし
ていきたい。

4

5

注１）項目番号欄には，自己評価項目の番号を記入すること。

２．　　目  標  達  成  計  画

注２）項目数が足りない場合は，行を追加すること。

ホームでの活動について、マンネ
リ化はあると思う。余暇活動や認
知症高齢者へのアプローチについ
ても内外部研修にて研鑽したいと
思う。

グループホームふれあいの丘

平成２９年　５月１９日

目標達成に
要する期間

平成２９年度中

平成２９年度中

評価員の方が、今の介護業界や人
員不足についてどのように考えて
おられるのかわからないが、正直
疑問に思った。当事業においても
これまでと違った切り口で捉え、
人材確保に全力を注ぎたいと思
う。 平成２９年度中

目　　　　標

「ひかり会」の代表の方を通じ、
交流を再開出来たらと考えていま
す。ホームからの行事案内等は引
き続き行い、ホーム活動の様子を
ご覧頂いたり、近隣のご高齢者の
介護の仕方を参考にしたり生きが
いづくり等に活用して頂けたらと
思う。ホームから集落へ出向き交
流出来たらと思う。


